

1865

FAES 189

Archivo

Mi Cipina querido:

Noche despues que te escribí tuve una Catastrofe; se me reventó el cordal. La otra vez se habia sañado la seda del tubo, que parece estar ya muy podrido, pero se le puse otra. Noche se habia introducido la seda en la herida i lo tiré con mucho cuidado, pero se reventó otra vez el tubo, i quedó dentro, entonces hice que lo empujaran del otro lado a ver si salia, i con esta operacion salió mucho pus grueso i agua sanguinolenta cuando me reventó la otra herida. La cantidad de pus es grande, pero me enjamberré todo el tubo i así mismo he dejado para conservar abierta la herida, quien sabe si esto es malo, he purgado bastante. Moveron a los niños mandaron en busca del Dr. Parroche que creiamos estaria en el Hto, pero se encontraron con un hombre que les dijo que ya se habia ido.

Este contia tiempo es grande, pues yo estoy muy cansado de q el abito se le debe a esa supuracion.



Es pues necesario hacer cuanto se puede para que venga el Dr Carrasco cuanto antes; antes que se cierre la herida, pues yo creo que debe ser con el mismo instrumento que una debe introducir otro tubo. No quisiera que fuera otro medico por que a él es que yo le tengo confianza en todo sentido. Creo que podria venir con Santiago esta tarde i volverse por la mañana, vean Uds. si lo consiguen.

No es necesario que vengan Maria i los muchachos a las funciones, es no en poder, i aunque doliera el otro no me disculparia con el dolor sino que lo disminuiria.

Respecto al Dr. el tubo es tan casi todo dentro, no hai afuera sino como una pulgada.

No te inquietes por esto, la supuracion es abundante i eso impedira la inflamacion.

Tu viejo amigo

Enriqueta